

An Tanzschaffende und
Tanzinteressierte

Zürich, Ende August 2018

Rundbrief 2_2018: Mitteilungen aus dem Ressort Tanz

Liebe Tanzschaffende und Tanzinteressierte

Gerne informiere ich Sie über einen Wechsel in der Tanzkommission. Aufgrund der begrenzten Amtszeit scheidet Laura Atwood aus der Tanzkommission aus. Von 2010 bis 2018 war sie Mitglied in der vom Stadtrat gewählten Kommission. Mit ihrem Wissen, ihrer breiten Erfahrung und Vernetzung im Bereich Tanz hat Laura Atwood dem Tanz und der Förderung des Tanzes einen grossen Dienst erwiesen. Im Namen der Kommission und der Abteilung Kultur möchte ich ihr an dieser Stelle für ihre kompetente und sehr engagierte Mitarbeit herzlich danken.

Wir freuen uns, ihre Position mit Friederike Lampert ideal zu besetzen. Sie absolvierte ihr Ballettstudium an der Musikhochschule in Frankfurt/M und studierte Angewandte Theaterwissenschaft in Giessen mit Promotion an der FU Berlin. Nach verschiedenen Stationen in Deutschland und den Niederlanden ist Friederike Lampert heute als Professorin für Choreografie an der ZHdK in Zürich im Fachbereich Bachelor Contemporary Dance/Master Dance, tätig. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr.

Herzliche Grüsse



Anna Bürgi
Ressortleitung Tanz